

Le président du Venezuela remet le drapeau national aux participants à la Foire d'Entreprises de la Chine



Caracas, 20 octobre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a remis le drapeau national à 212 chefs d'entreprises privées et à des représentants de chefs d'entreprises publiques qui participeront à la Première Foire d'Importation Shanghai 2018 en Chine.

Au cours du meeting, Nicolás Maduro a précisé que 153 compagnies des secteurs de l'agriculture et de l'élevage, du textile, du commerce et de l'industrie participeront à la rencontre qui se déroulera du 5 au 10 novembre dans cette ville chinoise.

Le président vénézuélien a assuré que la participation du secteur des entreprises a pour objectif d'impulser le développement du commerce extérieur et de donner un élan au Programme de Redressement, de Croissance et de Prospérité Économique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/174442-le-president-du-venezuela-remet-le-drapeau-national-aux-participants-a-la-foire-dentreprises-de-la-chine>



Radio Habana Cuba